

Trickbetrüger im Anmarsch: So schützen Sie sich vor dem Haustürschwindel!



In Eching ist ein besorgniserregender Fall von Trickbetrug ans Licht gekommen, der älteren Bürger in den Fokus rückt. Der 81-jährige Dieter Haberl wurde kürzlich an seiner Tür von einem angeblichen Telekom-Mitarbeiter angesprochen, der ihm in gutem Deutsch mit ausländischem Akzent erklären wollte, dass er zur Überprüfung eines Glasfaserproblems in der Nachbarschaft da sei. Diese Masche, bei der Betrüger sich als Servicekräfte ausgeben, scheint immer raffinierter zu werden. Haberl wies den Besuch jedoch mit Bedacht zurück und vermied es, den Fremden in sein Haus zu lassen. Nachdem der Mann schnell das Weite suchte, wurde Haberl skeptisch und verstand bald, dass die Situation möglicherweise nicht legitim gewesen ist.

Warnungen und Vorsichtsmaßnahmen

Der mutmaßliche Betrüger war laut Haberl gut gekleidet und trug eine transparente Ausweishülle, die jedoch leicht gefälscht sein könnte. Der Senior entschloss sich, seine Geschichte zu teilen, um andere Bürger zu warnen. Wie von [merkur.de](https://www.merkur.de/lokales/freising/eching-ort28614/eching-telekom-mitarbeiter-rentner-warnt-vor-trickbetrueger-93441399.html) berichtet, sollte man bei unangekündigten Besuchen immer vorsichtig sein, besonders, wenn man allein ist. Telekom-Mitarbeiter, die für Serviceeinsätze an Türen klopfen, sind in der Regel im Voraus angekündigt und besitzen fälschungssichere Ausweise, die über einen speziellen QR-Code überprüft werden können.

Die örtliche Polizei wurde informiert, dass aktuell keine derartigen Ankündigungen von der Telekom vorliegen, wodurch die oben genannten Warnungen umso dringlicher erscheinen. Zudem können Bürger im Verdachtsfall die Polizei kontaktieren, um sicherzustellen, dass es sich um legitime Serviceangebot handelt. Weitere Informationen zu Mietwohnungen in der Region Eching und Umgebung sind auf [immobilienscout24.de](https://www.immobilienscout24.de/Suche/de/bayern/freising-kreis/eching/wohnung-mieten) verfügbar, was für die Anwohner hilfreich sein könnte.

Statistische Auswertung

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)